
 

 

 1１月 1６日、1年遅れで創立記念式典が開催されました。ここまで、運営

協議会の皆様を中心とした創立 150周年記念事業実行委員会の皆様には大変

お世話になりました。式典には市長様、教育長様、歴代の校長先生方を始め

として、地域の多くの皆様にご来賓として参列していただきました。子ども

達の感想の中からも「市長さんや教育長さんがこられてこんなすごい機会に自分が学校にいられてよかっ

た！」「校長室の写真の校長先生が本当に来られてびっくりした」「50年後も絶対に来たい」とこの式

典の重みを感じていることが伝わりました。式典の中では校旗や児童会旗、歴史パネルなど貴重な品々を

寄贈いただきました。代表の児童会長は「50年後の 200周年まで大切に使っていきたい」と喜びをお礼

として伝えてくれました。また、式典中数々の事業について報告をいただいたことで「ドローン撮影の

時、楽しかったな」「実行委員の皆さん、ありがとう」という感謝の気持ちも子ども達の心に浮かんだよ

うでした。これらの活動に多大なご協力とご支援をいただいた栄興絆様、京都職業能力開発短期大学校

様、小阪金属様には実行委員会から感謝状が手渡されました。 

式典の第 2部では 6年生が 3つのテーマで発表をしました。その姿を見た低学年の子ども達は「6年

生になったらあんな風にかっこよく発表できるようになりたい」「去年の自分たちのことを発表してくれ

て嬉しかった」等と書いていました。また 6年生自身は「はじめは難しいと思ったけれど、何度も練習し

て覚えて発表できてよかった」と自分の成長を確かめていました。オープニングに参加した筝クラブや校

歌合唱団の子ども達も振り返りの中で自分たちの努力と成長を確かめており、これら 150周年記念事業

の取組が全て「子どもの成長を支える」ものに繋がったと考えています。 

この大きな式典を成功裏に終えられたのは、同窓会長でもあります倉橋会長を始めとする実行委員会の

皆様のご尽力と地域の皆様からのご支援の賜だと感謝しております。これからも学校を支えてくださる皆

様への感謝の気持ち、家族の方々への感謝の気持ちを子ども達と共に享受し、子ども達の成長を支えてい

きたいと心を新たにしました。本当にありがとうございました。 

                                     校 長 龜井 貴子 

 

 

                                        

         

 

 

 

 

 

 

 

1１月 12日「わかば駅伝記録会」 

           舞鶴市小学生駅伝が中止となったことを受け、青葉校区の 4小学校が連携し 

「わかば駅伝記録会」を開催しました。当日のコース監視について、見守り隊の皆 

様に協力のお声掛けをしましたと 

ころ、見守り隊様の方から行永民 

協様にも声をかけて下さったそう 

で、当日は行永民協の方々も大勢来てくださっており、大変 

心強く思いました。 

夕暮れのライトアップの中、颯爽と走る 4校の駅伝チー 

ムの姿に「開催できてよかった！」と思いました。 

 送迎やコースの見守りなどお世話になりました皆様、本当 

にありがとうございました。 

                   

                    

ホームページ情報  10月 20日～  

・1年生 倉梯幼稚園との連携 10/22 

・4年生 PTA親子行事 10/27 

・オーケストラ鑑賞 10/28 

・花いっぱい運動 11/４ 

・５年生サンガ繋がり隊 11/1 

・6年生 合同音楽会 11/7 

その他にも各学年の様子を随時発信しています。 
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